

JICA 専門家及び JICA 協力隊員との意見交換 (令和 4 年 6 月 17 日)

2022/6/17



(右から)洲崎支所長、篠崎専門家、前田隊員、西牧大使、大久保隊員、下飼手参事官

令和 4 年 6 月 17 日、西牧大使は、洲崎 JICA ナミビア支所長はじめ JICA 関係者と意見交換を行いました。

篠崎利恵 JICA 専門家は産業人材育成アドバイザーとして、ナミビア科学技術大学の学生に対して実践的な就業スキル向上のための研修を実施しておられます。それは、グループで競い合って模型自動車を組み立てる過程で生じる創意工夫を促す作業を通し、実社会で必要とされる問題解決能力を養うというものです。同大学の地方センターでも同様の研修が開始されたことで、ナミビア人インストラクターが今後増え、同研修が持続的なものとなることが期待されています。

大久保雅弘 JICA 海外協力隊員は、障害児支援が専門で、ウイントフックのモーレソン特別支援学校でナミビア人教師に指導法を伝えておられます。ご自身の専門である特別支援教育の手法を用いて、他の地域で活動中の 7 名の学校教師隊員達とも連携しながら、ナミビアの算数教育の底上げにも貢献すべく、積極的に活躍されています。

前田隆志 JICA 海外協力隊員は、音響が専門で、ナミビア国立劇場でナミビア人の音響技術技師に技術指導を行っておられます。また劇場運営法についても指導しており、外国からのアーティスト招へい等でも活躍されています。

JICA は、当館とも緊密に協力・連携しつつ、これまでに小学校教育、PC インストラクター・コンピューター技術、建築・土木、稲作栽培、服飾といった分野で計 140 名を超える JICA 海外協力隊員を派遣しています。また、専門家による技術協力を通して地方農村部の生活向上支援や、経済成長のためのインフラ整備支援を実施し、ナミビア共和国の開発課題に対する支援を推進することで、ナミビアの発展と日・ナミビア友好関係の促進に大きく貢献しています。詳しくは、以下のリンクを御参照下さい。

<https://www.jica.go.jp/namibia/index.html>